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上海7月起黄标车限行将扩至
外环以内

信息快报

梦翔嘉年华：体验不一样的儿童节

近日，市环保局局长张全做客中
国上海网站，参加主题为“向污染宣
战”的在线访谈。访谈中，张全称，到
2017年PM2.5要比现在改善20%。

张全介绍，上海去年的年平均
PM2.5是62微克每立方米，国家标
准 35 微克每立方米，也就是说，上
海超标了70%左右，但仍然排在74
个城市的中偏上位置。到2017年，
空气质量要达到 20%的改善，就是
PM2.5 从 60 微克每立方米降到 50
微克每立方米左右。

如何改善空气？张全介绍，目
前正在执行的清洁空气计划一共有
6大领域，187项任务。据了解，6大
领域是上海PM2.5的主要来源，包
括能源、工业、交通、农业、建设和生
活领域。其中，交通主要是指机动
车。张全介绍，上海从5月1日开始
已经实施国五排放标准，接下去还
要淘汰12万辆黄标车以及4万多辆
老旧车。7月1日开始，黄标车的限
行范围将扩大到外环线及以内区
域。农业领域，上海通过资金补贴
的方式鼓励农民不烧秸秆，而上海
的大气污染防治条例会提出全面禁
止焚烧秸秆。

■ 上 海 市 杨
浦区启杨茶叶店

遗失个体工商户营业执照正、副本，
统一管理码 101311290004，注册号
310110600459873，特声明作废。

遗失声明

上海人在香港买了房子，再也
不用担心缴付水电煤费要委托他
人了。中国银行上海市分行近日
携手中国银行（香港）有限公司，与
上海付费通信息服务有限公司签
署协议，设立沪港两地电子账单呈
递与支付系统平台（简称 EBPP），
实现沪港两地居民民生类费用在
线跨境互缴。

据了解，这也是受惠于上海自
贸区金融细则的出台，预计首批适
用的两地居民数量达到 70 万人。
今年2月，央行制定《关于上海市支
付机构开展跨境人民币支付业务的
实施意见》，在上海自贸区内启动支
付机构跨境人民币支付业务，打通
了自贸区区内和境内外资金渠道。

沪港居民可跨境缴付水电煤费

沪中小学生读书系列活动启动

环境影响评价公示

上海国际医学中心正式运营

“老大昌“重返淮海路人气足

6月3日起个人查询本人信用
报告实施收费制度

记者近日从中国人民银行获
悉，中国人民银行征信中心将自 6
月3日开始对个人查询本人信用报
告实施收费制度。具体为，个人每
年查询第3次（含3次）以上的，每次
收取服务费 25 元，每年前两次免
费。据中国人民银行征信中心副主
任王晓蕾介绍，信用报告有偿查询
是国际通行做法，此次收费标准普
遍低于境外征信机构同类服务收费
标准。

据介绍，个人信用报告是中
国人民银行征信中心出具的，全
面反映信息主体借债还钱、遵守
合同和遵纪守法状况的信用档
案。目前征信中心已经为全国8.4
亿自然人建立了信用档案，每日查
询量超过百万次。根据《征信业管
理条例》，个人有权每年两次免费
获取本人信用报告。“一般来说，
每年两次免费查询，已经基本满
足个人了解本人信用状况的需
求。”王晓蕾说。

沪脐血库移植数居全国首位

5 月 31 日至 6 月 2 日，梦翔嘉年
华活动在创智天地广场举行，此次嘉
年华由创智天地主办，特别为儿童量
身定制，除了精彩的互动游戏，这里
还有很多好吃的、好玩的、好看的，一
定能让孩子过一个别样的儿童节。

吃吃+喝喝
想知道砂糖怎么才能变成云朵

一样的雪白棉花糖吗？想看看爸爸
妈妈小时候为之疯狂的糖画是什么
样的吗？在梦翔嘉年华，除了传统的
怀旧美食，还有来自星星的炸鸡，五

彩缤纷的手工冰淇林，香喷喷的章鱼
小丸子，让你一次吃个够。

玩玩+乐乐
现在还看 3D 灯光秀？那你就

OUT啦，在梦翔嘉年华你能看到炫彩
夺目的5D灯光秀首演，绚丽的灯光加
上人偶表演这才算是绝对的视觉享受。

想知道爸爸妈妈小时候都玩些
什么吗？在这个儿童节，放下IPAD，
摘掉小眼镜，和爸爸妈妈一起玩滚铁
环、打弹珠、丢沙包，最后再动手做个
小香囊送给妈妈，这个端午和儿童节

来创智天地一定比做个沙发土豆要
有趣得多。

逛逛+看看
知道金宝贝吗？玩过乐高玩具

吗？体验过彩绘世界的乐趣吗？这
些沪上知名的亲子品牌将在这个端
午和儿童节汇聚创智天地，让爸爸妈
妈和宝贝们一次看个够。

除了琳琅满目的亲子品牌展示
和互动之外，这里还有有趣的儿童剧
表演，让宝宝在欢乐中学会什么是环
保生活；和Teddy Bear一起打一场儿

童网球，过一把当小费德勒的瘾；或
者买一身漂亮的行头过一个亮丽的
儿童节。

小小爱心+大大温暖
此次创智天地梦翔嘉年华还有

一个特殊的内容，参与活动的宝贝们
都能用一块钱购买一个许愿千纸鹤，
千纸鹤的收入将为“孤残儿童寄养计
划”贡献一份绵薄之力。用小小的爱
心，帮助这些没有爸爸妈妈的孩子感
受大大的温暖，让我们伸出双手为这
些孤独的宝贝们找到自己幸福的家。

近日，“绿色悦读书香伴我成
长”2014 年上海市中小学生读书系
列活动正式启动。全市 44 家新华
书店将连续 5 个月设立“绿色悦
读”购书专区，集中展示活动推荐

的优秀书籍并提供购书优惠。主
办方今年还推出“绿色悦读书香伴
我成长”明信片和荐书书签，希望
把阅读的种子传递到更多的学生
中间。

上海瑞方护理院选址上海杨浦
区敦化路163-167号，由原上海翠谷
老年公寓改造更名而成，设内科、外
科、康复医学科、临终关怀科、医学
影像科、医学检验科等诊疗科室，床
位99张。项目建设符合国家及上海
市相关规划，污染物排放达标，环境

影响可控。在落实各项环保措施
后，项目建设可行。

联系方式：建设单位，上海瑞方
实 业 有 限 公 司 ，方 女 士（电 话 ：
55232139）；环评机构：同济大学，邓
老 师（电 话 ：13391356186，邮 箱 ：
dengzf@tongji.edu.cn）

近日，“上海医改试验田”——
上海国际医学中心正式运营，上海
医疗界顶尖专家首次在非公立医院
集体亮相，市第一人民医院眼科主
任医师许迅、胸科医院肺内科主任
韩宝惠……这些平时在公立医院很
难预约到的专家在这里“抱团”多点
执业。院方表示，目前多点执业的
专家已超过 90 名，门诊挂号费为
300 元至 1200 元，普通病房与公立
医院特需病房的价格差别不会很
大。对于院内医生自由多点执业，
多数公立医院管理者表示“不反对、
不鼓励”。

正式开业首日七成患者
来自外地

在上海国际医学中心网站上，
来自市儿童医学中心、仁济医院等8
家沪上三甲公立医院的知名专家已
经开始接受预约。52名专家在网站
上列出了“多点执业”时间表。

上海国际医学中心开业第一
天，“试运行好于预期。”上海国际医
学中心院长张澄宇表示，外地患者
比较多，来院就诊外地患者比例总
体接近 70％，这或许能缓解本市公
立医疗机构看病难的现状。

意外的是，虽然是家高端综合
性医院，小病人却占到了门诊量两
成。“没有拥挤、排队的现象，也没有
焦虑、急躁或无助的心情，面带微笑
的护士全程陪同包括挂号、初诊信
息登记等每一个就诊环节。在候诊
和等辅助检查结果的过程中，孩子
还可以在护士的陪伴下做游戏，服
务很到位。”来自云南的一名患儿母
亲带着6岁女儿来看病，大感意外。

医生多点执业公立医院
不反对、不鼓励

当天共有 55 名病人预约门诊。
四台手术同步进行，由多点执业的
合作医生主刀。这是一次看病方式
的改变。第一次多点执业，专家们
大叹和在公立医院看病不同，更加

“笃悠悠”。每名医生接诊时间不少
于15分钟，全天门诊量上限为30名
患者。在这里，医生的个人收入只
与诊疗活动相关，与医药费、检查费
完全脱钩。

仁济医院副院长、泌尿外科专
家黄翼然是第一个到上海国际医学
中心开展多点执业的医生，他所在
科室有近50名医生，其中近1/3已成
为上海国际医学中心的多点执业医
生，“此前仁济医院已成为上海国际
医学中心的签约医院，执行难度并
不大，但需要保证不能影响医院正
常的医疗秩序和医疗质量。”

在这里，不少多点执业的专家
并不是单打独斗，而是共同坐镇多
学科联合门诊。记者在多学科联合
门诊看到，一个 30 多岁外地乙肝女
性患者，既往有流产史，再次备孕过
程中发现血小板异常升高。为此，
多名专家共同会诊，在最短时间内
制定下一步诊疗方案。

专家“抱团”多点执业之路走得
并不轻松。从2013年12月底签约瑞
金医院、仁济医院等8家沪上三甲公
立医院，到今年3月28日起开通患者
预约制；从4月初迎来第一个患者，
到5月14日第一个经过上海市卫生
部门审批备案的多点执业医生受邀
为患者看病。

本市大多数公立医院管理者对
院内医生自由选择多点执业，抱以
不反对、不鼓励的态度。一名三甲
医院负责人坦言，有能力多点执业
的医生，大多具备丰富临床经验，
可培养出一名这样的医生，医院付
出成本巨大。此外，当前公立医院
本就承担繁重临床任务，医生人手
不算充沛，医生多点执业，势必分
散在第一执业点的精力，临床质量
恐受影响。也有管理者认为，不反
对人才流动，但是流动过程中也要
考虑到人才的培养成本与回报。
对此，不少市民担心，多点执业后，
普通病人去公立医院看好医生是
否会更难。

阔别淮海路12年的“老大昌”，
这两天低调地在淮海中路、成都
南路路口恢复了营业，出现了排
队长龙，老字号重归淮海路一炮
打响。

新开业的老大昌经典经营方
式和产品都保留了下来。比如，新
店延续了“前店后工场”的格局，辟
出操作区，当场烘焙面包西点；雀
巢小方、哈斗、拿破仑、掼奶油、咖
喱牛肉饺等也全部上架，价格依旧
亲民，各色小方单价6.5元、冰糕10
元……重返旧址的老大昌也增添
了很多时尚元素，包括产品线中增
加了各种现磨咖啡和茶，店内也增
设了十几个卡座，让食客得以悠然

入座，享受老上海的下午茶。
记者到达老大昌时，面包区、

西点区的两个货架上剩下的特色
西点已经不多了。据统计，恢复营
业以来，半天就能卖出 200 多个拿
破仑。最受欢迎的莫过于重新上
市的咖喱牛肉饺，据介绍，这一产
品停产了10多年。

据老大昌负责人透露，“老店
新开”后将兼顾老顾客，培育新消
费。目前，在老大昌的现烘焙面包
中，除了经典法式面包，还增加了
意式热狗、丹麦培根等多个品种。
此外，最新的“私人定制”营销方式
也出现在门店中，包括提供10种口
味特色蛋糕定制服务。

截至目前，上海脐血库已向
847 名患者提供了 911 单位的脐带
血造血干细胞用于临床移植；全球
华人患者在上海脐血库的配型成功
率已达到100%；移植后患者的一百
天存活率达到83.6%，一年的存活率
达到69.2%。近日，“全国脐带血库
2014年峰会”在沪举行，就进一步完
善国内脐带血库的管理规范和技术
标准、全面实现与国际接轨，来自全
国的专家开展积极讨论。

自2010年首次峰会后，我国的
脐带血库事业取得了长足的发展，
尤其是脐带血库的建设速度和发
展水平，已处于国际“第一阵营”。
上海脐血库作为其中的佼佼者，在
公共库规模和临床移植数量上均
居全国首位。此次峰会汇集了目
前国内获得执业许可的各大脐带
血库，重点就如何进一步完善我国
现行的关于脐带血库建设管理的
政策法规进行了集思广益。
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中国电影如何走好国际化之路

西藏非遗保护6月起有法可依

2014年是中俄青年文化交流年，2014南通首届“俄罗斯艺术周”5月28日在南通·1895文化创意产业园开幕。本届艺
术周展出了两百余幅俄罗斯现当代油画作品、版画作品和俄罗斯民俗风情摄影作品，创作时间跨度近百年，最早的作品出
自1924年。据悉，展览将持续到6月16日。图为参观者在首届“俄罗斯艺术周”上欣赏展出的艺术作品。 ■许丛军 摄

作家阎连科获卡夫卡文学奖

沪公布一批1949年历史影像

据新华社 第67届法国戛纳国际
电影节刚刚落下帷幕，各大奖项得主
最终揭晓，从获奖名单上看，除去传
统电影大国，土耳其、匈牙利、哥伦比
亚等国家的电影都有所斩获。面对
戛纳这一国际电影盛会，中国电影如
何更好地走向世界，是一个值得探索
的问题。

尽管今年没有中国影片入围主
竞赛单元，但是中国电影和电影人在
本届戛纳电影节上还是很有“存在
感”的：不仅有影片进行非竞赛展映，
还有影片入围“一种关注”单元和短
片单元。去年凭借《天注定》获得最
佳编剧奖的贾樟柯出任了今年电影
节主竞赛单元评委，更有数百位中国
电影人参与电影节电影市场活动，希
望能够更多地接触国际买家，探寻更
好的国际发行、发展之路。

近年来，中国电影产业发展迅
速，中国已成为世界第二大电影市
场，不断吸引全球电影人的目光。相
关数据显示，截至 2014 年第一季度
末，中国电影屏幕数量已经突破2万
块。此外，2013年，中国电影市场票
房达到217亿元人民币，其中国产影
片所占份额为58%。

与此同时，中国电影也正在谋求
更好地进军世界，并已经取得了一定
的成绩。今年柏林电影节上斩获金、
银双熊的《白日焰火》就是其中最好
的事例。这部由刁亦男执导，廖凡、
桂纶镁、王学兵领衔主演的犯罪爱情
电影不仅在国际上获得了良好的口

碑，而且票房成绩也十分喜人。据介
绍，《白日焰火》在国内票房突破1个
亿的同时，在国际市场上的销售也取
得了突破，即将上映的地区除欧洲
外，还包括南美和非洲地区。

当然，必须承认，中国电影在“走
出去”的过程中依然存在着不少问
题，中国国家新闻出版广电总局电影
局副局长栾国志将这些问题高度概
括为“三多三少”，即中国影片产量多
但“走出去”少；中国影片参加国外公
益性活动多但进入商业院线少；中国
影片进入国外艺术院线、华人院线多
但进入主流院线少。

对于这些问题的解决，栾国志给
出了自己的答案，那便是做好“中国
内涵国际表达”。栾国志解释说，虽
然越是民族的越是世界的，但中国电
影想要更好地“走出去”，还是要有国
际化的表达方式，这样才更容易为外
国观众所接受。他说：“我们可以利
用外国电影人对中国电影市场的兴
趣和积极性，开展一些合作拍摄。因
为合作拍摄的视角往往会有所不同，
再加上有国际发行渠道，所以影片可
能会得到更好的推广。”

著名电影人唐季礼今年来到戛
纳主要是参加中法电影人座谈会，并
为一些中法合作项目进行准备工作。
唐季礼十分支持中外合作拍摄。他
说：“我们的电影人培养、训练、成长的
过程基本上都是在本土完成的，但是
中国电影走出去需要电影人了解外面
的世界，了解国际市场需要的是什么

……如何将适合的中国故事讲出去，
让全世界的人更加了解中国，理解中
国，这是一件很重要的事，也是中国电
影人必须认真去做的事。”

唐季礼强调，中国电影界同其他
国家电影界展开合作的基础是双方
拥有不同的资源，但是如何能够合作
得好，主要还在于了解对方需要的到
底是什么。唐季礼建议，最好能够组
建一个剧本创作中心，选择好的中国
题材，进行国际化的编剧，然后再进
行国际化的融资，组建国际化的团
队，这样才能够令合作更具效果。

对于中国电影应该如何走好国
际化之路，大屏幕上的主角们也有着
自己的看法。电影节期间来到戛纳参
与吴宇森巨制《太平轮》宣传推广活动
的章子怡表示，戛纳电影节是最典型
也是最显著的一个国际化平台，各国
电影都希望来此进行展示，中国电影
和电影人出现在戛纳就表明了一种想
要国际化的欲望，但是，“我们还是要
先做好电影，真真正正打造出一些精
品”。就演员而言，就是要“把握好出
现在摄影机面前的短暂时光，珍惜那
些瞬间，拍摄出一些好的角色”。

在第23届东京电影节“影帝”王
千源看来，戛纳电影节是发展中国家
电影走向世界的良机，对中国电影而
言也是如此。“我觉得最重要的是带
着好的影片来参加电影节，把中国人
的思想，中国的气息展现给世界，让
全世界的人都知道中国现在的发展
变化。” ■尚栩

据新华社 记者5月27日从西藏
自治区文化厅获悉，《西藏自治区实
施<中华人民共和国非物质文化遗
产法>办法》将于今年 6 月 1 日起正
式施行。至此，西藏非物质文化遗
产保护工作将进入依法保护新阶
段，成为我国第 14 个出台非遗地方
性法规的省（市、区）。

西藏自治区文化厅副厅长任淑
琼介绍，该《办法》共六章49条，包括
总则、非遗调查、非遗代表性项目名
录、非遗传承与传播、法律责任和附
则。《办法》强化了政府主导责任，规
范了非遗保护的部分内容，细化了
有关工作程序。同时，提出了非遗
分级保护原则，在区内建立了区、市
（地）、县（市、区）三级名录体系。

此外，《办法》还就非遗如何进
校园作出了具体规定；增加了项目
保护单位的认定条件、职责义务等
条款；对非遗开发利用中的一些不
符合非遗保护规律，不利于环境保
护的问题作出禁止性规定；明确了

非遗评审中弄虚作假，专项经费的
使用管理违反规定等方面的法律责
任等。

任淑琼说，西藏是非物质文化遗
产大区，底蕴深厚、特色浓郁、丰富多
样。自2005年西藏全面启动非物质
文化遗产保护工程以来，国家和西藏
先后投入1.27亿元资金保护西藏非
遗项目，使一批亟待抢救的西藏非遗
项目得到有效保护与传承。

在做好普查工作的同时，西藏
还因地制宜，因类制宜，对非遗项目
实施分类保护，取得初步成效，并对
非遗代表性传承人的传承行为给予
适当补助。

得益于一系列的保护措施，西
藏非遗项目得到有效保护与传承。
目前，西藏共有入选联合国人类非
遗代表作名录2项（藏戏、格萨尔），
国家级非遗项目 76 项、国家级代表
性传承人68名，并基本形成国家、自
治区、市、县四级非遗名录体系。

■王军 索朗德吉

据新华社“六一”国际儿童节前
夕，中国人民大学附属小学“中国梦·
少年梦——纪念‘六一’国际儿童节
暨师生美术作品展”，5 月 27 日在中
国国家博物馆开幕。这是国家博物
馆首次为小学生举办美术展。

展览新闻发布会由人大附小学
生主持，600位学生代表以现场同时
表演书法形式，拉开展览帷幕。

展出 3160 件作品分 4 个板块：
“梦之源”，通过儿童画、黑白线描画、
版画、水彩画、丙烯画、剪纸、泥塑等

艺术形式，展现了多彩、独特的校园
生活；“梦之心”，作品全部由废旧材
料创作，凸显学校生态文明、低碳环
保与艺术教育的有机结合；“梦之
远”，以长达60米绘画长卷表达孩子
们“敢于有梦、勇于圆梦、勤于追梦”
的志向和愿景；“梦之魂”，集中展示
传统书法和国画作品，是师生弘扬中
华传统文化的缩影。

部分回迁农民子女、外来务工
子女、自闭症、感统失调等随班就
读孩子的作品也在参展之列。俄

罗斯大使参赞孔诺夫先生赞叹这
些作品不仅是中国的，也是世界
的，并邀请孩子们今年暑期到俄罗
斯举办展览。

人大附小负责人表示，该校始终
以“创造适合于儿童发展的教育环
境”为办学思想，探索走出成就学生
多样化成长的七彩教育之路。在建
校 60 周年之际，特别选择习总书记
畅想“中国梦”的中国国家博物馆举
办此展，意在用“中国梦”的远大理想
激发青少年的历史责任感。 ■廖翊

据新华社 河南籍著名作家阎连
科获得 2014 年度弗兰茨·卡夫卡
奖。这是中国作家首次获得此奖
项，也是继 2006 年日本作家村上春
树之后，亚洲第二位作家获此殊荣。

消息传来，面对纷至沓来的恭
喜和祝贺，阎连科在5月28日接受记
者采访时说：“我完全不知道事情是
怎么发生的，对该奖的推荐、评选一
无所知。”

他表示，将于 10 月底前往捷克
布拉格接受此奖项以及 1 万美元的
奖金。“获奖只是三天五天的事情，
过去就过去了，不会影响到日常生
活和写作，该读书了读书，该写作了
写作，该干什么了就干什么。”他说。

“阎连科在中国读者心中享有
盛誉，此次获奖是名至实归。”对阎
连科作品颇有研究的著名学者、中
国青年政治学院教授梁鸿说，“阎连
科用富于想象力的文学手法，描述
着中国生活的复杂性、荒诞性。”

阎连科的获奖在中国文学界引
起较大反响。有学者认为，近年来，
莫言、余华、阎连科的文学作品相继
在国际上获奖，反映了国际文学界
对汉语写作和中国作家的重视，有
利于中国文学在世界领域的传播。

对此，阎连科认为，不是一两个

作家在国际上获奖，中国文学就“走
出去”了。中国文学能不能真正走
出去，要看这些作品能不能影响到
国外的读者、能不能影响到不同语
种人们的写作。

“卡夫卡没有得到什么奖，他的
作品却影响了一代又一代人的写
作。”阎连科说，“扩大中国文学的影
响力，还需要更多的作家认真低下
头来写出自己的作品，其他的不要
考虑太多。”

被国内文学界誉为“荒诞现实
主义大师”的阎连科，1958年出生于
河南嵩县，毕业于河南大学政教系
和解放军艺术学院文学系。应征入
伍后从事文学创作，成为专业作家，
现任中国人民大学文学院教授，曾
多次获得鲁迅文学奖、老舍文学奖
等中国文学奖项。代表作品有《日
光流年》《受活》《丁庄梦》《风雅颂》

《四书》等，作品被译成法、英、德、
日、韩、西班牙、挪威、丹麦、蒙古等
20 多种语言。2013 年他入列“英国
布克国际文学奖短名单”。

卡夫卡文学奖创立于 2001 年，
为纪念20世纪伟大的小说家卡夫卡
而设，每年评选一次，主要颁给那些
作品具人文主义关怀的作家，获奖
者不存在国界限制。 ■桂娟

据新华社 今年5月27日是上海
解放 65 周年纪念日，上海广播电视
台版权资产中心暨上海音像资料馆
近日发布一批新发现的1949年珍贵
历史影像，其中相当一部分为罕见
的彩色电影素材，记录了上海解放
前后的生动场景。

据介绍，上海音像资料馆最近
从俄罗斯影像档案机构发现了一批
拍摄于中国解放战争期间和新中国
成立之初的彩色电影原始素材，时
长超过 20 小时，其中有关上海的内
容达3个多小时，包含解放上海战役
的全过程、上海市民欢迎解放军入
城、全市各界庆祝新中国成立以及
解放初期上海街头的景观风貌等。

这些珍贵的历史影像当年是由
一支苏联摄影队拍摄的。1949年至
1950 年间，苏联向中国派出的一支
25 人组成的纪录片摄影队，所摄部
分影像在20世纪50年代被用于制作
纪录片《解放了的中国》《中国人民

的胜利》《锦绣河山》等，且大多为黑
白画面。此次上海音像资料馆在俄
罗斯发现的是当年这批电影素材的
彩色完整版。

此外，上海音像资料馆还通过日
益扩大的民间爱好者收藏渠道，采集
到一段1949年上海交通大学组织学
生参加上海庆祝新中国成立游行的
黑白影像。据分析，这些画面由当
时的一些民间爱好者拍摄，同时被
发现的还有同期的照片及学生日记
等，它们共同构成了上海交大学生
参与这一重大历史事件的见证。

上海广播电视台版权资产中心
负责人何小兰说，通过珍贵影像重
温当年的历史现场，使我们对 1949
年的上海城市面貌有了更直观的认
知。在收集与研究历史影像、还原
历史场景的同时，上海广播电视台
还组建了“口述历史”团队，立足于
上海普通市民的个人记忆，记录国
家和城市的历史变迁。 ■许晓青


